

## Actividad n° 2

**Área: Lengua**

**Morá: Paula**

**Grado: 4°**

Como te conté en nuestros primeros encuentros, este año nos dedicaremos a conocer la provincia de “Santa Fe” y quiero adelantarte que nuestro territorio tiene muchas riquezas, bellos paisajes y sobre todo ¡historias y misterios!

En un lugar muy cerquita de nuestra ciudad existe un museo’ con animales prehistóricos que habitaron nuestro territorio.

Te invito a realizar esta actividad de interpretación de textos que seguramente te sorprenderá.

Realicé una adaptación del texto, pero si te interesa podés ingresar al link y leer la noticia completa.

También podés explorar el museo que te comenté.

<http://llambicampbell.gob.ar/llambiWeb/docroot/?q=museo-rio-salado>

¡También hay un video muy interesante!

<https://www.youtube.com/watch?v=qPvvvlfpsPM>

¡A trabajar!

- ✓ Leé atentamente el siguiente texto, luego :
- ✓ Buscá en el diccionario las palabras desconocidas.
- ✓ ¿Qué tipo de texto es? ( cuento- poesía- noticia- etc) ¿Por qué?
- ✓ ¿Qué ocurrió?
- ✓ ¿Dónde?
- ✓ ¿Cuándo?
- ✓ ¿Quién participó?
- ✓ ¿Escuchaste hablar alguna vez de animales prehistóricos en nuestra región?
- ✓ Junto a un mayor investigá sobre “El gliptodonte gigante” . Escribí un texto informativo sobre él.

Noticia de: El Litoral (www.ellitoral.com [https://www.ellitoral.com/index.php/id\\_um/207601-hallan-el-femur-de-un-perezoso-que-vivio-hace-90-mil-anos-a-orillas-del-rio-salado-investigacion-paleontologica-area-metropolitana.html](https://www.ellitoral.com/index.php/id_um/207601-hallan-el-femur-de-un-perezoso-que-vivio-hace-90-mil-anos-a-orillas-del-rio-salado-investigacion-paleontologica-area-metropolitana.html))

EL LITORAL | Sábado 07.09.2019 - Última actualización - 12:39

**Investigación paleontológica**

Hallan el fémur de un perezoso que vivió hace 90 mil años a orillas del río Salado



El resto fósil se encontró en las barrancas del río en la zona de la localidad de Llambi Campbell. El paleontólogo Raúl Vezzosi participó del estudio interdisciplinario y detalló a El Litoral cómo llegaron a la conclusión de que el abuelo de Sid, el personaje de película infantil “La era del hielo”, habitó en Santa Fe.

De la familia. La comparación entre restos fósiles encontrados en Estados Unidos y en Santa Fe determinó el parentesco de la especie que protagoniza el personaje “Sid” en la película animada “La era del hielo”. Crédito: Gentileza Conicet Santa Fe.

“Sid fue un paisano santafesino”, aseguran los investigadores que analizaron el fémur fósil de un perezoso norteamericano que se halló en Llambi Campbell (departamento La Capital). La investigación paleontológica determinó la existencia de una especie que se desconocía en América del Sur para el período Cuaternario.

El material fue hallado por Marcelo Scioli, curador del Museo Comunal “Río Salado” Llambi Campbell, en las barrancas del río Salado del norte, precisamente en inmediaciones de la localidad santafesina. La investigación determinó que el fósil —referido al género *Nothrotheriops* de perezosos— se encontró en sedimentos que tienen una edad aproximada de 90.000 años antes del presente.

Luego de 10 años de tener el fósil, Scioli se contactó con los investigadores Raúl Vezzosi y Diego Brandoni. “Trabajamos interdisciplinariamente con especialistas de otras instituciones científicas, para abordar tanto la temática paleontológica como la parte geológica. La geología nos reveló el momento del tiempo en el cual hay que contextualizar el hallazgo y de esa manera llegamos a la conclusión de que teníamos el registro de un perezoso norteamericano en la provincia de Santa Fe”, explicó Vezzosi y aseguró: “Se podría decir que el abuelo de Sid —personaje que dio origen al perezoso protagonista de la película “La era del hielo”— migró a América del Norte, allá se originó Sid y de ahí volvió y repobló lo que sería nuestra provincia”.

El fémur fósil se halló en esta zona de barrancas ubicadas a la vera del río Salado. Foto: Gentileza Conicet Santa Fe

